



3 BONNES IDÉES POUR TRANSFORMER LES SERVICES ÉDUCATIFS À L'ENFANCE EN ONTARIO



DES TARIFS ABORDABLES POUR TOUTES LES FAMILLES



C'est en Ontario que les frais pour les services éducatifs à l'enfance sont les plus élevés au Canada et les listes d'attente sont longues pour obtenir une subvention. Il est temps de faire mieux. La solution du défi de l'abordabilité est de fournir les fonds aux programmes et non pas aux individus et d'offrir les services à bas frais ou sans frais pour les familles, indépendamment de l'âge de l'enfant, de l'endroit ou du revenu familial.

UN TRAVAIL RESPECTABLE ET UN SALAIRE PROFESSIONNEL POUR LES ÉDUCATRICES/TEURS



Les éducatrices/teurs sont la clé des programmes de qualité pour nos enfants. Recruter et retenir le personnel qualifié demande d'offrir une rémunération professionnelle et un travail respectable. Pour atteindre ceci, il faut une échelle salariale provinciale qui reconnaît le niveau d'éducation et l'expérience et doit commencer à 25.\$ de l'heure pour toutes les éducatrices/teurs de la petite enfance inscrits. Un financement de base fondé sur des salaires équitables pour les éducatrices/teurs nous permettra d'offrir à nos enfants des programmes stables et de qualité.

L'AUGMENTATION DES SERVICES À L'ENFANCE PUBLICS ET À BUT NON LUCRATIF



L'Ontario doit développer un système de services éducatifs à l'enfance seulement dans le secteur public et à but non lucratif pour assurer la qualité, la stabilité et la responsabilité fiscale. Chaque dollar doit aller aux enfants, et pas dans les poches des sociétaires. L'Ontario doit veiller à ce toutes les nouvelles places en services éducatifs à l'enfance soient exploitées à des fins non lucratives.

